
Frau Döring-Welsch möchte wissen, ob die Sporthallen in der Schützenstraße den 

Grundschulen dauerhaft zur Verfügung stehen oder ob mit einer 
Umfunktionierung zu einer Flüchtlingsunterkunft zu rechnen ist.  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung und die politischen Gremien sind bestrebt die 

Flüchtlingsunterbringung so zu organisieren, dass die Sporthallen dafür nicht in 
Anspruch genommen werden müssen. Bis zum Spätherbst 2024 entstehen an 

der Werferwiese zwei neue Flüchtlingsunterkünfte. 


